

日本一目指し83人体制に 桐南ポニー3学年そろそろ 3期生36人 入団式で決意表明 キリナ

ンベースで

スポーツ / 2025.04.10 16:00



入団式で謝敷監督から練習ユニホームを受け取る3期生（キリナベースで）

中学生の硬式野球チーム「桐南ポニーリーグ（桐南ポニー）」の3期生の入団式が5日、桐生市広沢町三丁目の本拠地「KIRINAN BASE（キリナベース）」（桐生南高校跡）で開かれた。桐生、みどり、太田など両毛広域や埼玉県などから過去最多の36人が入団。発足以来初めて正式に全3学年がそろった格好で、メンバーは総勢83人となった。

ポニーリーグは米国発祥の野球組織で、世界約50カ国、日本国内約200チームがある。けがの予防など将来を見据えた「育成至上主義」が特徴で、プロ野球や米大リーグの選手を数多く輩出している。

桐南ポニーは、2023年に設立された一般社団法人・桐生南スポーツアカデミー（荒木重雄代表理事）を運営母体に同年3月に発足。大阪桐蔭高で2度の甲子園出場経験をもつ謝敷正吾監督（36）を中心に、プロのコーチなど一流の外部指導者、最新鋭の計測機器を備えたトレーニング施設、桐生大学による栄養面での指導助言など、地域内外と連携した充実した育成環境を誇る。

1期生はいきなりポニーリーグの全国大会で3位に輝き、日本代表選手も2年連続で輩出。中2で入団した1期生7人は東京や埼玉から桐生に通い続けた子もあり、卒業後は八戸学院光星（青森）などの野球強豪校に進んだり、医師を目指して進学したりと、文武両道でそれぞれの道に踏み出している。

3期生の入団式では、1、2期生の先輩たちや保護者らが見守る中、一人一人が自己紹介し、「日本一になる」「1年間でヒットを100本打つ」などと決意表明。謝敷監督から背番号入りの練習用ユニホームを受け取り、元プロ野球選手の橋本将さんら外部コーチの指導を受け、さっそく初練習に臨んだ。

今季からポニー日本代表のヘッドコーチに就任した謝敷監督は、「小学生時代の実績は関係ない。誰かと比較するのではなく、自分自身の成長を目指し、唯一無二の選手になれるように頑張ろう」とあいさつした。

似ている記事

王者・大間々庄巻の優勝 桐生みどり中総体バレーボール女子



2025.06.24

剣道のさらなる高み目指して 同級生そろって審査会一発合格 笠懸剣友会所属の7段・納谷さん、6段・新井さん



2025.06.23

〈女子〉桜木の今井莉羽・今井莉愛快勝でV 桐生市みどり市中総体ソフトテニス個人戦



2025.06.21

新里弓道場開設から40年 115人参加し記念射会



2025.06.21

桐生クラブ首位、蹴工会4位浮上 8人制サッカー・シニアフレンドリーリーグ第8節

2025.06.21

石原さち逆転で優勝つかむ（6年女子） 江泉颯人激戦越え栄冠（6年男子） 桐生市ジュニアバド



2025.06.21

もっと見る

人気の記事

【速報】入札妨害の疑いで 相沢県議ら4人逮捕 桐生市役所新庁舎の工事巡り

01

2025.06.19



 <p>アプリケーションエンジニア</p> <p>年収592万 年収76万</p> <p>65万円/月</p>	 <p>PM/PL/ディレクター</p> <p>年収315万 年収75万</p> <p>110万円/月</p>	 <p>アプリケーションエンジニア</p> <p>年収592万 年収76万</p> <p>75万円/月</p>	 <p>PM/PL/ディレクター</p> <p>年収315万 年収75万</p> <p>70万円/月</p>
 <p>システムエンジニア</p> <p>年収1851万 年収65万</p> <p>80万円/月</p>	 <p>システムエンジニア</p> <p>年収1851万 年収65万</p> <p>65万円/月</p>	 <p>サーバーエンジニア</p> <p>年収1,222万 年収61万</p> <p>95万円/月</p>	 <p>アプリケーションエンジニア</p> <p>年収592万 年収76万</p> <p>110万円/月</p>



この記事は紙面版でも
ご覧いただけます。

[紙面版で読む](#)

02 市民から厳しい声「桐生市どうしたの?」「イメージ悪化が心配」も 桐生市庁舎工事入札妨害事件



2025.06.24

03 「技術評価点」不正に変更か 群馬・埼玉両県警の捜査続く 桐生市新庁舎工事入札妨害

2025.06.21

04 相沢容疑者代表の政党支部、業者から1210万円寄付 入札公告案、電子メールで入手か



2025.06.23

05 「驚き」「全容解明を」市議会でも関連発言 桐生市新庁舎工事入札妨害



2025.06.21

06 相沢県議ら4人逮捕 桐生市役所新庁舎建設工事巡り 入札妨害の容疑で 埼玉・群馬県警合同捜査本部



2025.06.20

[もっと見る](#)

採用情報は
こちら

[今すぐチェック! >](#)



おすすめ記事

猛暑にサルもぐったり 19日の桐生・みどり地域



2025.06.20

優しく触って 桐生が岡動物園で「ふれあいプログラム」始まる



2025.06.24

相沢容疑者代表の政党支部、業者から1210万円寄付 入札公告案、電子メールで入手か



2025.06.23

「驚き」「全容解明を」市議会でも関連発言 桐生市新庁舎工事入札妨害



2025.06.21

相沢県議ら4人逮捕 桐生市役所新庁舎建設工事巡り 入札妨害の容疑で 埼玉・群馬県警合同捜査本部



2025.06.20

AIでひらく地域の未来 第一人者らと新会社設立 「先端技術を身近に感じて」協和の八木橋社長



2025.06.21

もっと見る

タグで探す

#両毛ニュース

#桐生市

#新年号

#金曜インタビュー

#生活保護問題

#桐生タイムス拾い読み

#桐生八木節まつり

#みどり市

#市場だより

#桐生イノベーションエキスポ



群馬県東部の桐生市・みどり市を主要エリアとする日刊（夕刊）紙です。1945年の創刊以来、市民とともに歩む新聞として、地域密着の紙面づくりを行っています。

お問い合わせ

お問い合わせフォームはこちら

Social Network



個人情報保護方針 利用規約 特定商取引法に基づく表示 R2 事業再構築 機 - 1

